

KATEGORI

Pemerintah

SUB KATEGORI

Pelayanan Publik

NAMA INDIKATOR

Adanya Media Informasi Pemda Yang Dapat Diakses Oleh Publik (Website Kabupaten, Pos, Bag/Biro humas, Leaflet/Brosur)

TAHUN

2017

KONSEP

- **Adanya Media informasi pemda yang dapat diakses oleh publik (website Kabupaten, pos, bag/biro humas, leaflet/brosur)** adalah adanya sarana yang digunakan untuk memberikan informasi peristiwa-peristiwa yang terjadi kepada masyarakat umum melalui website kabupaten, pos, bagi/biro humas, dan leaflet/brosur.
- **Media informasi** adalah sarana yang digunakan untuk memberikan informasi peristiwa-peristiwa yang terjadi kepada masyarakat umum secara cepat. Melalui media, informasi yang akan disampaikan akan lebih efektif dan lebih cepat.
- **Pemda (Pemerintah Daerah)** adalah kepala Daerah sebagai unsur penyelenggara Pemerintahan Daerah yang memimpin pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang menjadi kewenangan daerah otonom.
- **Akses** adalah kegiatan melakukan interaksi dengan Sistem Elektronik yang berdiri sendiri atau dalam jaringan.
- **Website** adalah suatu halaman web yang saling berhubungan yang umumnya berada pada peladen yang sama berisikan kumpulan informasi yang disediakan secara perorangan, kelompok, atau organisasi.
- **Bag/Biro Humas (Bagian Hubungan Masyarakat)** adalah bagian pemerintahan yang menyelenggarakan penyusunan rencana, program, dan kegiatan urusan hubungan masyarakat, media massa, dan hubungan antar lembaga serta penyiapan bahan dan informasi untuk keperluan hubungan media massa dan hubungan antar lembaga.
- **Brosur** adalah buku yang diterbitkan secara tidak berkala yang dapat terdiri dari satu hingga sejumlah kecil halaman, tidak terkait dengan terbitan lain, dan selesai dalam sekali terbit. Halamannya sering dijadikan satu (antara lain dengan stapler, benang, atau kawat), biasanya memiliki sampul, tetapi tidak menggunakan jilid keras.

RUJUKAN

Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2016 Tentang Perubahan Atas Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2008 Tentang Informasi dan Transaksi Elektronik

RUMUS

-

WALI DATA

Dinas Komunikasi Dan Informatika

UKURAN

-

UNIT

Kepala Dinas Komunikasi Dan Informatika

KEGUNAAN

Mengetahui ada atau tidaknya media informasi pemda yang dapat diakses oleh publik (website Kabupaten, pos, bag/biro humas, leaflet/brosur).

INTERPRETASI

Semakin mudah akses masyarakat terhadap informasi publik, maka semakin banyak informasi yang akan di peroleh masyarakat terkait informasi pemerintah.

KETERANGAN

Sebuah situs web biasanya ditempatkan setidaknya pada sebuah server web yang dapat diakses melalui jaringan seperti Internet, ataupun jaringan wilayah lokal (LAN) melalui alamat Internet yang dikenali sebagai URL. Gabungan atas semua situs yang dapat diakses publik di Internet disebut pula sebagai World Wide Web atau lebih dikenal dengan singkatan WWW.

SUMBER

-

METODOLOGI

-

KEDALAMAN DATA

Nasional, Provinsi, Kabupaten

PERIODE

Tahunan

LAG DATA

H+1

KEWENANGAN

Kementerian Komunikasi dan Informasi

DOKUMEN

LPPD

